



オペラハウスは、白とベージュのタイルが約105万枚交互に組み込まれており圧巻だった



故郷英国を懐かしむミセスマッコリー婦人に思いを馳せて・・・座ると美しい岬を一望できる



到着したケリービルハイスクール前  
ホストファミリー対面直前の不安そうな表情



アンジェラ先生との楽しい英語のレッスン  
オーストラリアやアボリジニの文化を学んだ



仙高生の相棒役を務めてくれる現地校の生徒達  
(バディ) とは、会ってすぐに打ち解けていた



日本語教師マーガレット先生の生徒達に  
意気揚々として日本語を教えた仙高生



バディとモーニングティータイムにお喋り



午後の散策—バディと近所のスーパーまで



オーストラリア固有の動物との触れあい体験  
カーペットパイソンという蛇を首に巻く体験には  
何と全員が挑戦したが、皆とても嬉しそう



日本文化紹介—折り紙に興味津々の男の子達



習字で名前を漢字で書いてあげたら大喜び



Hospitality Club (おもてなしクラブ) のメンバーによるバーベキューランチは美味しかった



日本文化紹介の1つとして準備してきた Japanese Pop Culture のプレゼンは大好評



とても濃密な時間を共有してくれた、明るくフレンドリーなケリービルハイスクールの生徒達



平均17時間も眠るコアラは環境の変化に弱いらしいが、触ると想像以上に柔らかくて驚いた



世界遺産のブルーマウンテンは、沢山自生しているユーカリの葉の油の成分を空気中に含むためで青く見えるそうだが本当に青っぽく見えた



最後に訪れたオーストラリア最古のシドニー大学は、総教員数約3千人、学生数約4万5千人。学生が自己表現できる「落書きの壁」の前で